
Протокол заседания  

методического совета 

 МБОУ Краснодесантская   СОШ  

№ 2 от 29.10.2021 г. 

Повестка дня. 

1.  О реализации антирисковых программ  по устранению фактора риска 

«Недостаточная предметная и методическая компетентность педагогических 

работников», « Низкий уровень оснащения школы». 

2.О формировании банка данных одаренных детей. 

3.О внедрении в учебный процесс STEAM -лабораторий. 

4. Об итогах школьного этапа ВсОШ. 

 

  Присутствовали:   

1. Щербак С.Н.  

2. Васалатий Т.А.  

3. Сасина Т.Н.  

4. Ткачёва А.В.  

5. Никитина Ю.О.  

6. Мухачёва Т.А.  

7.  Вавака И.В.  

8. Кужукина А.В.  

9. Сенченко О.В.  

  

По первому вопросу слушали заместителя директора по учебно-

воспитательной работе Васалатий Т.А., которая отчиталась о реализации 

проекта «500+». Ознакомила коллег с отчетом 2 этапа реализации  

антирисковых программ по устранению факторов риска «Недостаточная 

предметная и методическая компетентность педагогических работников»,  

«Низкий уровень оснащения школы». 

Было отмечено, что работа по реализации антирисковых программ идет 

в штатном режиме, все намеченные мероприятия выполняются в полном 

объеме, все материалы размещаются на сайте и в социальных сетях. 



Заместитель директора по УВР Васалатий Т.А. предложила  

продолжить работу по  реализации Концепции развития МБОУ 

Краснодесантская СОШ в рамках проекта «500+». 

 По второму вопросу слушали руководителей МО, которые   

представили программы по работе с одаренными детьми по предметам и 

внесли предложения по кандидатурам детей для внесения в банк данных 

одаренных детей. Так же от каждого МО был представлена кандидатура 

учителя, которая будет отвечать за работу с одаренными детьми.  

По третьему вопросу слушали руководителя МО учителей начальных 

классов Вавака Ирину Валентиновну, которая рассказала о внедрении в 

учебный процесс STEAM технологий.  Ирина Валентиновна особое 

внимание уделила проблемам, которые возникают в ходе реализации 

программ  внеурочной деятельности. 

По четвертому вопросу слушали заместителя директора по УВР 

Васалатий Т.А.  Познакомила со справкой по итогам проведения школьного 

этапа ВсОШ. Было отмечено, что в школьном этапе приняли участие 208 

обучающихся 4-11 классов по 11 предметам. Не участвовали только по 

географии в связи с болезнью учителя. По 6 предметам участие проходило 

дистанционно на платформе «Сириус». 

По результатам работы было рекомендовано: 

1. Продолжить реализацию антирисковых программ в рамках 

проекта «500+» 

2. Продолжить работу с одаренными обучающимися.  

3. Продолжить внедрение в образовательный процесс STEAM 

технологий. 

4. Признать результаты школьного этапа ВсОШ 

удовлетворительными и начать работу по подготовке к МэВсОШ. 

 

 

Председатель МС ___________Т.А.Васалатий 

Секретарь МС      __________ А.В.Ткачева 

 


